

Lubuk Malako, Nagari Dimana Sungai Banyak Mengalir

Eri Yanto - LUBUKMALAKO.MINANGPEDIA.COM

May 22, 2024 - 15:40



SOLOK SELATAN - Secara Administrasi Nagari Lubuk Malako merupakan bagian dari Kecamatan Sangir Jujuan Kabupaten Solok Selatan, bersama dengan empat Nagari lainnya, Padang Air Dingin, Bidar Alam, Padang Gantiang, dan Padang Limau Sundai.

Nagari Lubuk Malako adalah ibukota kecamatan Sangir Jujuan yang memiliki luas wilayah \pm 28.49 Km Persegi, dengan jumlah penduduk 5.951 Jiwa, yang tersebar di 8 (delapan) Jorong. Adapun batas wilayah Nagari Lubuk Malako yaitu:

1. Sebelah Utara berbatasan dengan Nagari Bidar Alam.
2. Sebelah Selatan berbatasan dengan Nagari Padang Air Dingin
3. Sebelah Barat berbatasan dengan Nagari Padang Gantiang
4. Sebelah Timur berbatasan dengan Nagari Talao Kecamatan Sangir Balai Janggo.

Bentang Nagari Lubuk Malako agak berbukit-bukit namun memiliki dataran yang cukup luas yang dialiri dengan sungai-sungai seperti Sungai Batang Sangir, Sungai Jujuhan, Sungai Batang Iku, Sungai Pangian dan sungai-sungai kecil yang bisa dimanfaatkan untuk mengairi sawah-sawah penduduk.

Nagari Lubuk Malako didominasi oleh lahan kering yang cocok ditanami dengan tanaman budidaya seperti karet, kulit manis, kopi, dan kelapa sawit. Tanaman karet, kulit manis, kopi dan kelapa sawit diusahakan oleh masyarakat sebagai bahan penghasilan. Kendatipun demikian pada umumnya masyarakat memiliki lahan persawahan yang cukup luas.

Nagari Lubuk Malako memiliki peran strategis dalam jalur transportasi karena terdapat persimpangan menuju Kecamatan Sangir Batang Hari di Utara, menuju Padang Aro (Ibukota Kabupaten) di Selatan dan menuju ke Kecamatan Sangir Balai Janggo, Kabupaten Dharmasraya dan Kabupaten Bungo Provinsi Jambi di Timur.

Di Nagari Lubuk Malako juga terdapat Pasar yang diramaikan oleh masyarakat satu kali satu minggu yaitu pada hari Senin. Pasar ini adalah Pasar terbesar dan teramai di Kecamatan Sangir Jujuan dan merupakan pasar terbesar nomor 3 (tiga) di Kabupaten Solok Selatan.

Data Perangkat Nagari

No.	Nama	Jabatan
1	Abdul Reda, S.Pt. MP	Pj. Wali Nagari
2	Eri Yanto, SHI	Sekretaris Nagari
3	Reno Ali, S.Kom	Kaur Perencanaan
4	Erik Pratama, S.Kom	Kaur TU dan Umum
5	Yasma Linda, SEI	Kaur Keuangan
6	Sri Ono, A.Md	Kasi Pemerintahan

7	Rika Irma Yanda, SE	Kasi Pelayanan
8	Desy Derya, A.M Ak	Kasi Kesra
9	Afdal Sujudi, SE	Staf
10	Jasrianto, S.Pd	Staf
11	Nurul Etika, A.Md. Si	Staf
12	Delmiati	Staf
13	Syahriyaldi, S.Pd	Wali Jorong Koto Gadang
14	Elpa Wisman, S.IP	Wali Jorong Koto Tuo
15	Aprinaldi	Wali Jorong Padang Darek
16	Eprison	Wali Jorong Pasar Banca Kampe
17	Mesra Jodi	Wali Jorong Lubuk Batuang
18	Yunaidi	Wali Jorong Taratak Baru
19	Depi Supriadi	Wali Jorong Pangian
20	Donal Candra, S.Hum	Wali Jorong Koto Tuo Mata Air

#lubukmalako 22/5/2024